
Abg. Seelbach führte aus, dass auch Personalausfälle zu Verzögerungen im Bahnbetrieb 
geführt hätten; andere Betriebe würden Springer vorhalten. Er regte an, solche Vorgaben in die 
Entscheidungsfindung einzubinden. 
 
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, bestätigte, dass das Personal bei den Stadtwerken massiv 
reduziert worden sei. Dieses Thema solle auf der nächsten gemeinsamen Sitzung mit der Stadt 
Bonn aufgegriffen werden. 
 


